



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Élections communales La Chaux-de-Fonds toujours aussi verte

Les Vert-e-s présentent une liste de cinq candidat.e.s pour les élections au Conseil communal de La Chaux-de-Fonds.

Lors de leur assemblée générale extraordinaire, les membres de la Section des Montagnes neuchâtelaises des Vert-e-s ont choisi leurs candidates et candidats pour l'élection du Conseil communal de La Chaux-de-Fonds.

Les membres présent.e.s ont plébiscité les cinq candidat.e.s présenté.e.s. La section des Montagnes est donc fière d'annoncer que Ilinka Guyot, Marc Fatton, Béatrice Thiémard-Clémentz, Michaël Voegtli et Barbara Blanc sont candidates et candidats au Conseil communal d'avril prochain.

Avec elles et eux, la section propose une liste variée et riche de personnalités aux connaissances et qualités nombreuses, et provenant d'horizons différents. Elle se réjouit de ces belles candidatures, à même d'apporter des solutions ambitieuses et réalistes pour le bien de notre commune et au service des citoyen.ne.s.

Les Vert-e-s des Montagnes neuchâtelaises vous donnent d'ores et déjà rendez-vous dès le mois de février pour la campagne et en profitent pour vous souhaiter de belles fêtes de fin d'année.

Page suivante : Photographie des candidat.e.s.

La Chaux-de-Fonds, le 14 décembre 2023

CONTACTS

Grégory Rochat, secrétaire politique, les Vert-e-s, section des Montagnes neuchâtelaises
greg.rochat@gmail.com, tél. mobile : 079 568 82 78.

Ilinka Guyot, présidente du Conseil général de La Chaux-de-Fonds
ilinka.guyot@buewin.ch

Marc Fatton, député au Grand conseil
marcfatton@yahoo.fr

Béatrice Thiémard-Clémentz, Conseillère général, La Chaux-de-Fonds
clementz.beatrice@gmail.com

Michaël Voegtli, membre actif, La Chaux-de-Fonds
michael.voegtli@gmail.com

Barbara Blanc, députée au Grand conseil
barbara.blanc@etik.com



De gauche à droite : Barbara Banc, Marc Fatton, Ilinka Guyot, Michael Voegtli, Béatrice Thiémard-Clémentz